

Stepptanzen: Deutsche Meisterschaft in Wilhelmshaven Penguin Tappers auf Titeljagd im Norden

Hemsbach. Nach der herausragenden Generalprobe vor 600 Zuschauern in der Hans-Michelhalle haben die 150 Starter der Penguin Tappers bei den Deutschen Stepptanz-Meisterschaften gute Aussichten, einige Titel zu gewinnen. In Wilhelmshaven bei der Tanzschule Dunse treffen sich am Freitag und Samstag 540 Aktive, darunter allein 150 der Tanzsportabteilung des TV Hemsbach, um deutscher Meister zu werden. Wichtig vor allem, dass die Penguins sich unter den ersten Drei platzieren und damit die Fahrkarte zur Weltmeisterschaft lösen können. Die WM findet vom 2. bis 7. Dezember wieder in Riesa statt.

Seit Januar haben die vielen Trainerinnen und Trainer ihre Stepptänzer auf die DM vorbereitet. Und die Penguin Tappers können aus dem Vollen schöpfen. Von den 20 Kategorien hat der TV Hemsbach in 18 Kategorien gemeldet. Und die Trainer aber auch die Aktiven sind voller Zuversicht, dass sie trotz starker Konkurrenz auch Titel gewinnen können. Abteilungsleiter Klaus Schollmeier meinte: „wir reisen am frühen Freitagmorgen optimal



vorbereitet mit drei Bussen ins 540 Kilometer entfernte Wilhelmshaven. Mit unseren neuen Küren, farbenprächtigen Kostümen und der mitreißenden Musik bzw. den exzellenten Choreographien, haben wir gute Chancen gegen die Konkurrenten zu bestehen. Unsere Soli, Duos, und Trios sind gut aufgestellt. Auch sie haben die Chance sich für die WM zu qualifizieren“. Starke Felder mit bis zu acht Konkurrenten gibt es bei den Gruppen und Formationen. In der Königsklasse sind sieben Formationen gemeldet.



Es ist schon bemerkenswert, dass alle Penguin Tappers Formationen jeweils mit der Höchstzahl von 24 Stepptänzern antreten, während die Konkurrenten nur 10 bis 20 Tänzer aufbieten. Bei den Formationen gilt es übrigens auch Titel zu verteidigen, die sie im vergangenen Jahr bei der DM in Weinheim gewonnen haben, „denn gerade in den Formationen liegt unsere Stärke“, meinte Cheftrainerin Rachel Jackson.

Am Freitag müssen von 17 Uhr bis 22 Uhr zunächst die Soli, Duos, Trios und Small Groups sich über die Vorrunden ins Finale „kämpfen“.

Am Samstag von 11 bis 12.30 Uhr treten die Formationen auf die 12 mal 12 Meter große Bühne. Ab 14 Uhr beginnen dann in der 1400 Zuschauer fassenden Stadthalle Wilhelmshaven die Endrunden, die um 21.30 Uhr mit der Siegerehrung in der Königsklasse der Formationen beendet werden. Drücken wir die Daumen, dass die Hemsbacher Wünsche in Erfüllung gehen. pfr.